## Canciller cubano comparece este martes ante la prensa nacional y extranjera



La Habana, 19 feb (RHC) El titular cubano del Ministerio de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, comparece este martes 19 de febrero, ante la prensa nacional y extranjera, desde las 3:00 pm, hora local.

El jefe de la diplomacia cubana habla desde la sede de la Cancillería, en La Habana.

Las declaraciones de Rodríguez Parrilla son trasmitidas en vivo a través de la televisión cubana y del canal youtube.com/user/Cubaminrex.

La víspera, el canciller hizo un llamado, en nombre del Gobierno de Cuba, para actuar en defensa de la paz y evitar una agresión armada de Estados Unidos contra Venezuela.

En encuentro con embajadores y jefes de misiones diplomáticas, el ministro abogó por el esfuerzo internacional en favor de la paz. (Fuentes: Cubaminrex)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/183875\text{-}canciller\text{-}cubano\text{-}comparece\text{-}este\text{-}martes\text{-}ante-}{la\text{-}prensa\text{-}nacional\text{-}y\text{-}extranjera}$ 



## Radio Habana Cuba